
Auszug aus der Niederschrift 
über die 03. Sitzung der Bürgerschaft am 17.10.2024  
 
 
Zu TOP: 7.8 
Sanierung der Gehwege im Boddenweg 
Einreicher: Christian Rotkowsky, CDU/FDP-Fraktion 
Vorlage: kAF 0106/2024 
 
Anfrage: 
 
1. Existieren Pläne zur Instandsetzung der Gehwege im Boddenweg? 
 
Frau Waschki beantwortet die kleine Anfrage wie folgt. 
 
Der schlechte Zustand des Boddenwegs ist der Verwaltung bekannt. 
 
Die zu ergreifenden Maßnahmen haben nicht mehr den Charakter von Straßenunterhaltung, 
sondern werden einen grundhaften Ausbau darstellen. 
 
Im Boddenweg ist weiterer privater Wohnungsbau geplant, in dessen Zuge die 
Neugestaltung des Gehweges stets mit einbezogen wird, so z. B. auch geschehen Ende 
2023 mit der Fertigstellung des Gehweges zum Drigger Weg. Die Erläuterungen erfolgen 
anhand einer Skizze. 
 
Mit der Erschließung des Wohngebiets wird auch die Fahrbahn des Boddenwegs inkl. 
Gehweg erneuert. Der nicht im Erschließungsgebiet erfasste Gehweg, wird vom Amt für 
stadtwirtschaftliche Dienste regelmäßig kontrolliert und ggf. repariert. Nach der Herbstsaison 
– je nach Witterung ca. ab der 47. KW - ist eine großflächige Reinigung geplant. In diesem 
Zuge werden auch Kleinmaßnahmen zur Verkehrssicherung vorgenommen. 
 
Die jeweils nicht sanierten Bereiche werden unter Einordnung der haushalterischen Planung 
für 2025 vom Amt für Planung und Bau berücksichtigt.  
 
Es gibt keine Fragen. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. Steffen Behrendt 

Stralsund, 30.10.2024 
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